
Киноурок – это интересно 
 
Недавно в расписании мы прочли:  «Киноурок». Такое было впервые, и меня, и 
одноклассников  сразу заинтересовало, что же будет в фильме,  который 
назывался  «Александр». Название, как и начало фильма,  заинтриговало. 
По сюжету,  мальчик  Федор с детства интересуется  князем Александром 
Невским.  Вместе со  старшим братом Яриком он с восторгом смотрит сцены 
реконструкции Ледового побоища.Но фильм совсем не исторический ,он об  
ответственности. Главная  ответственность была у  старшего брата – забота о 
братишке,но он не смог с ней справиться . Ярославу на помощь приходит 
Валентин Терёхин - герой реконструкции Ледового побоища. Именно  он 
открыл глаза Ярославу на современные реалии. Ярик понял, что каждый в мире 
важен. Каждый должен сделать хоть что-то хорошее для другого, потому что  в 
ответе перед собой, семьёй, страной. И я на все 100% согласна с этим! Самое 
главное то, что Ярик понял  свою ответственность перед Федором и  
исправление началось  с того, что он сделал для своего младшего брата ангела.  
Вся эта история закончилась хорошо. Но страшно представить, что могло было 
быть...  
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